
令和５年１月 18日 

 

令和４年度 第３回 学校運営協議会 

 

＜運営協議会委員＞ 

名  前 職  名 

 松 宮 新 吾  追手門学院大学教授 

 河原林 昌 樹  弁護士 

 橘   朋 伸  門真市立第二中学校長 

 三 村 泰 久  門真市立脇田小学校長 

 髙 山 拓 也  門真市教育委員会 

野村 洋二郎  門真なみはや高校ＰＴＡ会長 

        

＜事務局＞ 

瓜 生 彩 子  教頭 新 井 健太郎 生徒指導部長 

久 森 雅 代 事務長 山 木 菜 美 生徒会指導主担 

宮 薗 賢 二 首席・総務部長 黒 田 いつみ 保健部長 

山 村 裕 子 首席 小 田  悟 ３学年主任 

加 藤 勝 哉 教務部長 山 田 浩 二 ２学年主任 

野 村 明日香 進路部長 金  秀 好 １学年主任 

        

 

＜開催日時＞ 令和４年１月 18日  15時 30分～16時 50分 

＜内容＞ 

○学校長挨拶 

○議事 

        ＜審議事項＞ 

        １ 令和４年度学校経営計画及び評価について 

２ 令和５年度学校経営計画について 

３ 学校教育自己診断について 

４ 第２回授業アンケートについて 

５ 教育活動に係る保護者からの意見について 

 

        ＜報告事項＞ 

        １ 今年度の教育活動のふりかえりについて 

 

 

            

         

 



＜審議事項＞ 

① 令和４年度学校経営計画及び学校評価について 

 成果等評価について説明 

＜意見＞ 

・確かな学力の育成で、ＩＣＴを有効に活用しており素晴らしい。 

・生徒の「やる気」スィッチをオンで地域との連携は大切。 

・（２）キャリア教育の推進は、小学生にとっても、今後どのような生き方をしよう

という教育につながる。地域の中で教えてくれるのは、良い機会であり、今後も

進めてほしい。       

⇒原案で承認 

 

② 令和５年度学校経営計画について 

 めざす学校像の表現を修正。 

次年度新たに設定した目標及び数値目標の設定について変更点を主に説明 

＜質問＞ 

 ・令和５年度以降の地域連携のビジョンについて 

    → 門真市に２校のみ存在する府立高校の一校として、門真市との連携は重要で 

 あるという前提で、福祉・美術・運動部・渡日生プロジェクトなどですでに

行われている地域連携を今後さらに充実させていく。 

⇒原案で承認。 

 

③ 学校教育自己診断について 

概ね安定した数値であるが令和２年度は、満足度が高くなっており、これを基準に

すると厳しい。 

⇒原案で承認。 

 

④ 第２回授業アンケートについて（報告） 

本校の教員は、授業においてもいろいろ工夫しており、平均値から、概ね高い数値が 

でていることを説明 

＜意見＞ 

・素晴らしい結果である。子どもは、３（ややあてはまる）をつけたがるが、４

（よくあてはまる）をつけにいくというのは素晴らしいことである。 

 

⑤教育活動に係る保護者からの意見について 

・新たな意見はなし（報告） 

 

＜報告事項＞ 

○今年度の教育活動のふりかえりについて 

 各学年、分掌より今年度の取り組み、職員研修の内容について報告。 

 



来年度の日程 

         １回目 ６月 14日（水）（確定） 

         ２回目 10月 25日（水）（確定） 

         ３回目 １月 17日（水）か１月 24日（水）で調整 

 

 


